
庁   議   録 

招集年月日 令和６年３月 15 日（金） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 48 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長（代）、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊

山総合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対

策担当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人

事課長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)令和６年４月１日付人事異動について    【総務部】 

(2)令和６年度伊達市行政組織について     【総務部】 

(3)令和６年度庁議の開催予定日について    【総務部】 

(4)事務室の変更について           【総務部】 

(5)伊達市ケーブルテレビ事業の今後について  【総務部】 

(6)令和６年度部経営に関する協議（４月）の実施方法につい

て                    【未来政策部】 

(7)伊達市業務継続計画について       【市民生活部】 

 

３.各部からの情報提供：未来政策部 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月下半

期） 

(2)その他 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1)令和６年４月１日付人事異動について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)令和６年度伊達市行政組織について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(3)令和６年度庁議の開催予定日について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(4)事務室の変更について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(5)伊達市ケーブルテレビ事業の今後について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(6)令和６年度部経営に関する協議（４月）の実施方法について 

 未来政策部長が資料に基づき説明した。 

(7)伊達市業務継続計画について 

危機管理担当参事が資料に基づき説明した。 

 

３.各部からの情報提供：未来政策部 

 ・伊達及び霊山総合支所庁舎建設事業について 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（３月下半期） 

(2)その他 

 ・会計管理者が資金管理のための収支計画について周知した。 

・健康福祉部長が令和６年能登半島地震に係る募金箱設置期間の延長について

周知した。 

・産業部長が石川県羽咋市へのふるさと納税の代理寄附受付状況について報告

した。 

 

【市長より】 

 今年度最後の庁議となる。今年度は新型コロナウイルス感染症が５類に移行し

たことにより、昨年度に比べてイベントや地域のお祭りなど各地で様々な行事が

開催され、活気や賑わいが戻ってきたように感じた。 

 

５.閉会 

 



今年度庁議メンバーからは３名が退任・退職される。菅野教育長においては、

６年間教育長を務められた。この間、災害や新型コロナウイルス感染症など大変

苦労される場面もあったが、伊達市の教育行政・保育行政を中心となってけん引

していただいた。菅野教育長が築いてくれた誇らしい伊達市の教育・子育てを受

け継いでしっかり進めていきたいと思う。それから、退職される職員についても、

長きにわたり、伊達市の発展のためにご尽力いただいた。今後も市政に対してご

協力願いたい。 

３月定例会議が３月 13 日に閉会した。今回の議会では、条例制定や改正、廃

止と令和６年度当初予算について議決された。予算については、速やかに執行し、

市民生活の安定・向上のために事業を進めていきたい。 

人事異動による引継ぎはしっかり行い、引継ぎ漏れがないように努めてほし

い。 

 

５.閉会 

 


